

- 1. Beim ollen Franz ist heute Tanz in seiner alten Scheune auf seine Diele passen viele und schleudern ihre Beine.
- Ref. Ach, Mädchen, komm tanz, wie wär's mit uns beiden?

 Den nächsten Tanz tanz ich mit dir, denn ich mag dich leiden!
- Auf geht es jetzt, die Band, die fetzt mit Baß und Balaleika.
 Zwei Fraun im Arm, Mann wird dir warm bei der Tartarentroika.
- Nun kommt zu Hauf und stellt Euch auf zum Tanze dem nexten.
 In diesem Kreis, Mann wird dir heiß, von Waschfrauen verhexten.
- Das Krummhom blökt, die Geige kräht,